

沼津西ロータリークラブ



2024～2025 年度・クラブテーマ

「Try It Now」 やってみよう

会 長 鈴木 和憲 / 幹 事 久松 但

第 1504 回 第 34 巻 03 号 2024 年 7 月 25 日

■■ 本日のプログラム ■■

クラブ協議会① 前年度事業・決算報告

■ 8 月のプログラム ■	
1505 回 12:30 08 月 01 日(木)	クラブフォーラム① アクアガーデン迎賓館 会員増強維持委員会 理事会③
1506 回 18:30 08 月 08 日(木)	納 涼 例 会 うなぎ処京丸 クラブ管理運営委員会 移動例会
08 月 15 日(木)	祝日週休会
1507 回 12:30 08 月 22 日(木)	ガバナ補佐期首訪問 アクアガーデン迎賓館 クラブ協議会②
1508 回 12:30 08 月 29 日(木)	クラブフォーラム② アクアガーデン迎賓館 クラブ管理運営委員会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37
アクアガーデン迎賓館沼津
TEL 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内
TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600
E-mail: numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日 12:30 点鐘

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者 久松 但

出席報告 会員数 21 名			
例 会	会員数	出席数	出席率
1504 回	21 名	16 名	76.19 %

会長挨拶

● 会長 鈴木 和憲 ●

男女平等等 日本 118 位

スイスのシンクタンク、世界経済フォーラムは、各国の男女平等度を順位付けした 2024 年版「男女格差（ジェンダー・ギャップ）報告」を発表し、日本は 146 カ国中 118 位でした。女性の管理職や国会議員の比率が順位の低さに影響し、過去最低だった 23 年版の 125 位からは改善したが、先進 7 개국（G7）では依然として最下位であり、推定所得にも「かなりの格差」があると指摘されました。

この報告は経済、教育、健康、政治の 4 分野で男女間の格差を分析して数値化。世界全体で 23 年度版に比べ「改善の速度は落ち込み、完全な平等を達成するまで 134 年かかる」と結論付けています。

日本は経済で 120 位、政治で 113 位と低く、指導的な職務では 6 人のうち 5 人を男性が占め、女性閣僚は増えたが、国会議員全体では長期間でわずかな変化しかないとしています。

教育では大学や専門学校などの就学でやや差があり 23 年版の 47 位から 72 位に後退し、健康はほぼ変わらず 58 位だった。

全体の首位は昨年と同じアイスランド。フィンランド、ノルウェーが続いて北欧諸国が 3 位までを占め、4 位にはニュージーランドが入った。政治分野での上位 4 개국と同じ顔触れとなった。G7 ではドイツの 7 位が最上位で、日本が下から 2 番目のイタリア(87 位)にも大きく引き離された。東アジア・太平洋地域で日本は下から 2 番目で、128 位のフィジーだけを上回ったそうです。

前年度出席表彰

最多出席は、鈴木和憲 君



●欠席者(5名)

羽切勝利、下原満知子、土屋昌之、内田逸美、渡邊勝也

●他クラブへの出席者

鈴木和憲 (7/14 米山学友会 第16期通常総会)

●スマイル報告

- 1.重光純：本日のクラブ協議会、宜しくお願い致します。
- 2.久松但：重光様、颯川様、各委員長様、前年度報告、よろしく申し上げます。
- 3.鈴木和憲：最多出席のお祝い、ありがとうございます。
- 4.久松 但、5.宮島賢次、6.植松 正、7.杉山真一、8.重光 純、9.颯川ゆう子、10.山本宜司、11.山田和典、12.冨岡由樹：出席表彰ありがとうございます。
- 13.山田和典：前回の慰労会、体調不良により、欠席致しました。
- 14.本村文一:所用にて早退します。

幹事報告

1. 他クラブの例会変更

- ①沼津北 RC 7/30(火) 夜間例会 MU:11:30-12:30
沼津リバーサイドホテル
- ②沼津柿田川 RC 7/31(水) 休会 MU:無し

2. 連絡事項

- ①8/8(木) の納涼例会の出欠席をご記入ください
- ②8/1(木) は例会後理事会がありますので、各理事は提案資料の提出をお願いいたします。
- ③今月末までに、会費の納入をお願いします。



クラブ協議会の様子

クラブ協議会



重光 純 前年度会長



颯川ゆう子 前年度幹事

クラブ協議会が開催され、各委員会の前年度における活動についての報告がなされました。

前幹事の司会により、クラブ管理運営委員会の鈴木和憲前委員長、公共イメージ向上・ICT委員会の下田朗弘前委員長、会員増強維持・拡大委員会の重光純前副委員長、奉仕プロジェクト委員会の山田和典前委員長、ロータリー財団委員会の宮島賢次前副委員長、植松正前 S.A.A から、各委員会の前年度の活動内容に関する報告がなされ、最後に井上武雄前副会計より決算報告がなされました。

特に改めて協議することもなく、各前委員長、前副委員長からの報告、議事が進行し、会計報告も会員減による予算の差異について、また為替レートの変動による予算の計上についての説明がされ、承認されました。

最後に重光純前会長より各委員会の活動に関する総評をいただきました。その中で、地区インターアクト年次大会 加藤学園高校をホスト校としてインターアクトクラブ主催の、障害者スポーツ「ボッチャ」が行われ現役選手の公演及び体験会は大変楽しい思い出になりました、と振り返られました。そして、公共イメージ向上・ICT委員会へ今後の Facebook の今後についてのお願いがありました。2023～2024 年度は4名の会員の退会の為、理事、委員長の変更等があった中、協力して下さいました会員の皆様には改めてお礼の言葉を述べられました。

1年間、ありがとうございました。